
香港現在人多地少，一直以來都是靠填海做地來建樓，我覺得沒有

問題，因現在己經有許許多多的人在已填海的土地上住宿及工作。

如果不填海造地，香港的年青人就更快成為無殼蝸牛，因他們根本買

不起房屋居住。樓價的不斷飛升對香港的商業及工業也是一個害處，

因成本高不能達到價廉物美的競爭能力，而政府亦說明不會影響香港

的醫療、安老及民生問題, 而在環保及海洋生態上政府亦承諾做好

保護工作。因此我是支持［明日大嶼］的計劃。
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